

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah

Pada dunia pendidikan, permintaan tenaga kerja yang berkualitas dan berkompoten untuk menunjang peningkatan pembangunan ekonomi, memaksa lembaga-lembaga pendidikan untuk menghasilkan lulusan-lulusan yang berkualitas agar mampu bersaing di dunia kerja. Saat ini dibutuhkan suatu lembaga pendidikan yang mampu mencetak lulusan terbaik dan ccterdidikdengan upaya mempertahankan kualitas dan kompetensi lulusannya. Sehingga mereka memiliki kompetensi teknis dan moral yang memadai untuk mendapatkan peluang kerja. Oleh karena itu, jurusan akuntansi merupakan salah satu jurusan yang paling banyak diminati oleh mahasiswa. Hal tersebut terlihat dari banyaknya jumlah mahasiswa yang memilih program studi akuntansi, di perguruan tinggi swasta.

Pada mahasiswa tingkat akhir program S1 akuntansi tentunya telah mulai memikirkan dan mempersiapkan peluang karir yang nantinya akan ditempuh. Hal tersebut nantinya, mahasiswa akan dihadapkan pada berbagai jenis pilihan karir atau mahasiswa harus mampu mempertimbangkan karir yang akan ditempuh. Pilihan karir, tentunya mahasiswa akan dipengaruhi oleh berbagai faktor, seperti adanya motivasi dari mahasiswa. Peningkatan pembangunan ekonomi di Indonesia diikuti dengan peningkatan diberbagai sektor. Salah satunya adalah sektor atau keinginan serta minat terhadap karir tersebut. Motivasi adalah suatu dorongan atau alasan yang menjadi dasar

semangat seseorang untuk melakukan sesuatu untuk mencapai tujuan tertentu. Ketika mahasiswa memilih untuk berkarir di dunia perpajakan, maka hal tersebut akan menjadi suatu peluang karir yang akandihadapinya.

Mahyani, Sulindawati,dkk (2017) menjelaskan bahwa Karir dibidang perpajakan memiliki peluang yang cukup besar bagi lulusan akuntansi, dikarenakan karir masih sangat dibutuhkan serta masih kurang diminiti. Profesi dibidang perpajakan sangat dibutuhkan supaya mekanisme perpajakan di Indonesia dapat berjalan dengan baik. Kurangnya minat untuk berkarir dibidang perpajakan biasanya disebabkan oleh kurangnya pengetahuan mahasiswa tentang perpajakan serta peluang kerja dibidang perpajakan.Selain itu juga menjelaskan bahwa motivasi juga digunakan untuk melihat ketertarikan mahasiswa terhadap berkarir dibidang perpajakan. Mahasiswa dalam memilih berkarir dibidang perpajakan untuk mencapai di masa depan.

Penelitian ini memiliki tujuan untuk meneliti terkait persepsi tentang pajak, motivasi untuk berkarir, minat untuk berkarir, dan pengetahuan tentang pajak mahasiswa akuntansi program S1 yang memiliki pengaruh terhadap pilihan berkarir dibidang perpajakan. Penelitian ini nantinya akan dilakukan di jurusan Akuntansi Program S1 pada Fakultas Ekonomi Univesitas Wiraraja Sumenep. Hal tersebut dilakukan karena jurusan akuntansi program S1 merupakan salah satu jurusan yang cukup diminatinya, oleh masyarakat, jika dilihat dari banyaknya jumlah mahasiswa yang mendaftar pada jurusan tersebut. Pernyataan diatas menjelaskan bahwa setiap individu percaya bahwa bila ia berperilaku dengan cara tertentu, ia akan memperoleh hal tersebut.

Oleh karena itu, penelitian ini ingin mengembangkan dari penelitian Mahayani, Sulindawati, dkk (2017) yang dilakukan pada mahasiswa akuntansi S1 di Universitas Pendidikan Ganesha dengan perbedaan penelitian yang penulis lakukan adalah pada objek penelitian yaitu mahasiswa Akuntansi S1 yang telah menempuh 2 mata kuliah perpajakan dan praktik perpajakan di Universitas Wiraraja. Oleh karena itu, penulis akan melakukan penelitian yang berjudul “Pengaruh Persepsi, Motivasi Dan Pengetahuan Tentang Pajak Terhadap Minat Berkarir Dalam Bidang Perpajakan” pada (studi kasus mahasiswa S1 Akuntansi Universitas Wiraraja Sumenep)”. Hal tersebut dilakukan, karena penelitian ingin lebih mendalam mahasiswa yang memiliki minat dalam mengikuti berkarir atau dibidang perpajakan, agar dapat membuka wawasan mahasiswa yang ingin berkarir atau mendapatka

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan permasalahan di atas maka peneliti merumuskan masalah sebagai berikut:

Bagaimanakah Pengaruh persepsi, motivasi dan pengetahuan tentang pajak terhadap minat berkarir dalam bidang perpajakan ?

1.3 Tujuan Penelitian

Penelitian ini bertujuan untuk sebagai berikut:

Untuk menganalisis pengaruh persepsi, motivasi dan pengetahuan tentang pajak terhadap minat berkarir dalam bidang perpajakan ?

1.4 Manfaat Penelitian

Penelitian ini diharapkan dapat memberikan manfaat bagi berbagai pihak, diantaranya:

1.4.1 Secara teoritis

a. Bagi peneliti

Untuk Peneliti selanjutnya diharapkan dapat menjadi sarana bagi peneliti untuk menambahkan pengetahuan, khususnya pengetahuan tentang hubungan pengaruh persepsi, motivasi dan pengetahuan tentang pajak terhadap minat berkarir dalam bidang perpajakan.

1.4.2 Secara praktis

a. Bagi mahasiswa sebagai salah satu cara untuk mengetahui pengaruh persepsi, motivasi, pengakuan profesional dan pengetahuan tentang pajak terhadap minat berkarir dalam bidang perpajakan.

1.5 Ruang Lingkup Penelitian

Penelitian ini memiliki fokus penelitian terhadap mahasiswa S1 Akuntansi di Universitas wiraraja, dengan konsentrasi mahasiswa yang telah menempuh mata kuliah perpajakan dan praktik perpajakan.